

Paris le 29 janvier 2018

MOBILISATION LE 30 JANVIER DANS LES EHPAD

Les politiques d'austérité successives ont fortement dégradé la situation des établissements prenant en charge les personnes âgées. Les nouvelles contraintes budgétaires imposées par le gouvernement Macron accélèrent encore cette évolution néfaste. Les perspectives du programme action publique 2022 ne feront qu'aggraver cette situation.

Les agents subissent :

- Des cadences de travail insupportables, la diminution du personnel et l'augmentation de la charge de travail.
- Des glissements de tâches : les agent-e-s sont amené(e)s à accomplir des tâches supplémentaires pour lesquelles ils ne ni qualifié(e)s, ni rémunéré(e)s,
- Des horaires très contraignants
- Une flexibilité et une mobilité extrêmes
- La précarité comme moyen de pression

Le résultat ? Une maltraitance institutionnelle. Trop peu de temps est consacré aux personnes âgées, et il arrive bien souvent qu'elles manquent d'attention et de soins.

Le personnel et les résidents sont en souffrance.

IL FAUT DIRE STOP !

Solidaires revendique :

- Le recrutement massif de personnel qualifié
- La titularisation dans le public et le passage en CDI dans le privé
- Le développement du service public et l'arrêt de la marchandisation de ce secteur
- La prise en charge de la perte d'autonomie par la solidarité nationale, contre les logiques assurantielles et marchandes